



El Sr. Francos Rodríguez habla como representante en Cortes y como periodista. Elogia la misión de la prensa que siempre figura a la vanguardia cuando de algo noble y majestuoso se trata.

En este punto añade se trata de algo sublime de la unión de dos provincias hermanas que formarán una sola entidad.

Alude a la solidaridad en el sentido estricto de la palabra, solidaridad agrícola, solidaridad industrial, solidaridad de ideas, solidaridad de progreso.

Un representante de la Cámara de Comercio de Alicante saluda a Valencia y especialmente al Sr. Canalejas y a la Cámara de Comercio de Valencia, puesto que ambas provincias colindantes serán una sola cuando Alicante y Valencia estén unidas por una vía férrea directa.

El Sr. de Castro, se congratula del espectáculo que hoy dan las provincias hermanas, unidas para un fin tan noble y tan grande y tan útil como la línea proyectada.

El Sr. Jorro dice que representa en Cortes un distrito en el que se habla la misma lengua que en Valencia y se piensa como se piensa en Valencia.

Ofrece todo su apoyo, toda su cooperación a la grandiosa obra iniciada por el Sr. Canalejas, y promete ser soldado de fila, pero soldado leal que luchará siempre en primera línea, para alcanzar que el Gobierno atienda las justas peticiones de Alicante y Valencia.

El Sr. Calabrig, representante de una comarca enclavada entre Valencia y Alicante, se adhiere a las manifestaciones del Sr. Jorro; canta los beneficios que el ferrocarril directo ha de reportar a ambas provincias, y termina ofreciendo toda su cooperación para el logro de aspiración tan justísima.

El Sr. Vega Seoane manifiesta que cede el puesto de orador al Sr. Canalejas, alma de la empresa que se proyecta.

Ofrece todo su apoyo personal y el del distrito que ha representado en el Parlamento, para obtener el buen fin deseado.

El Sr. Beltrán (D. A.) comienza saludando a todos los representantes de ambas provincias que han venido a dar calor al gran proyecto iniciado por el Sr. Canalejas, que, si se realiza, y si se realizará, ha de producir grandes beneficios a Valencia y a Alicante.

Dedica prodigiosos elogios a D. José Canalejas, a quien juzga de orador eocuentísimo, patriótico ilustre y amante de los intereses morales y materiales de las dos provincias hermanas.

Añade que cuando se trata del bien del pueblo, los hombres de todos los partidos, aun los más opuestos, cuando la buena fe guía sus actos, se unen, forman un sólo todo y luchan como hermanos para alcanzar el fin deseado.

Aboga por que la línea sea de vía ancha, circunstancia indispensable para el fácil transporte de los productos y para que las comunicaciones sean rápidas, lo que no puede alcanzarse con los ferrocarriles llamados económicos.

Esta es—añade—la aspiración de los pueblos del distrito que represento, y esto es lo que a los pueblos conviene. O el ferrocarril de vía ancha, o nada.

Saluda a los representantes de la provincia de Alicante, a quienes alienta para que en lo sucesivo vaya siempre unida a Valencia.

El Sr. Díaz Moreu saluda respetuosamente a todos los pueblos de las provincias de Valencia y Alicante, los que están representados y los que no lo están.

Manifiesta que no hay perjuicio alguno ni antagonismo de ninguna especie en los representantes de Alicante.

Se ha dicho que nosotros traíamos criterio cerrado; queríamos un ferrocarril de vía estrecha.

Esto es falso; no hemos pensado en nada que no sea lo que a todos nos convenga.

Hace algunas atinadas observaciones acerca de la línea por Alcoy, que sólo tiene 192 kilómetros, y compara esta línea con la pedida por el litoral vía ancha.

Pero—repite—no tenemos más aspiraciones los representantes de Alicante que el bien común de ambas provincias, y en este sentido os ofrezco mi pobre pero firme apoyo.

El Alcalde de Valencia saluda a los asambleístas y les desea que la estancia en Valencia de los forasteros que han venido a la Asamblea, les sea grata.

En nombre del Ayuntamiento dice que desea la pronta construcción de la proyectada línea que ha de unir a dos hermanas, Alicante y Valencia.

El Sr. Canalejas

Se levanta a hablar, siendo saludado con una salva de aplausos.

Empieza congratulándose de ver reunidos con el pueblo a los representantes en Cortes. Representantes y representados unidos aquí para sancionar una obra magna, de la que depende una buena parte de la fortuna de dos provincias hermanas.

Con tales elementos—añade—rindiendo homenaje a su majestad el pueblo, se cumple por los que tienen su representación el más sagrado de los deberes.

Asiente a que la petición de la línea se haga para vía ancha; esto queréis, esto se pedirá.

¿Qué os interesa más, el puerto? El puerto de Valencia, en el que la ciencia está acumulando todos los elementos de perfección y de grandeza, es y será más cada día uno de los primeros de España y el primero quizá dentro de pocos años.

Ya veis que siendo para Valencia todos los beneficios, en el argumento capital en que se apoya la vía ancha, nosotros, Alicante, la pide porque vosotros así lo queréis.

Pero si hubiera dificultades estratégicas de otra índole que no permitieran o que dificultaran grandemente la construcción de la vía ancha, ¿íbamos a quedarnos sin ferrocarril? ¿Renunciáremos a unir en línea recta Valencia con Alicante, aún siendo estrecha? ¿Si lo mejor fuera imposible, íbamos a renunciar a lo bueno?

Hace algunas indicaciones sobre las ventajas que en determinados casos ofrecen los ferrocarriles de vía estrecha.

Sin embargo vosotros, el pueblo, manda, y nosotros, sus representantes, obedecemos.

Hace la apología de Valencia-Alicante-Castellón, que forman una sola provincia, y cuya unión debe ser completa para sacar de las demás provincias españolas el beneficio que corresponde a su producción y a la laboriosidad, honradez é inteligencia de sus moradores.

Nuestra firma está en blanco; ahí la tenemos para escribir sobre ella cuanto juzgais útil y beneficioso para Valencia y para sus otras dos hermanas.

Llevaremos vuestras aspiraciones a los poderes públicos, y allí, donde las leyes se confeccionan y donde las concesiones se otorgan, lucharemos como mandarios vuestros, y si encontrásemos insuperables obstáculos para lograr el triunfo, aquí volveríamos a exponeros y aquí acordaríamos la rectificación que procediera.

Dedica un brillante período a la prensa, espejo fiel de la opinión pública, honrándose mucho en haber colaborado en ella. Termina despidiéndose de la Asamblea, dando un abrazo a las dos provincias que, Dios mediante, quedarán enlazadas por la vía férrea directa. Todos los oradores, y muy especialmen-

te el Sr. Canalejas, han sido frenéticamente aplaudidos.

La comisión

El secretario de la Diputación de Valencia, Sr. Jiménez Valdivieso, ha dado lectura a la comisión ejecutiva para llevar a la práctica los acuerdos de la Asamblea. La forman: el Sr. Canalejas, presidente, y vocales un senador por cada provincia, los diputados a Cortes por Sueca, Gandía, Pego, Denia y Villajoyosa; los presidentes de las Diputaciones de Valencia y Alicante, cuatro diputados de cada una de las dos Corporaciones y los alcaldes de las dos capitales.

Por unanimidad ha sido aprobada. Acto seguido se ha levantado la sesión, a la una y media.

Banquete político

Desde la Universidad se ha dirigido el Sr. Canalejas con su séquito al comedor grande del León de Oro, en donde ha sido obsequiado por sus amigos políticos con un selecto almuerzo. Ha sido este el único acto político realizado durante su estancia en Valencia, y ha tenido la feliz idea de no aceptar la invitación de sus correligionarios hasta que no ha terminado, con la Asamblea de hoy, el motivo fundamental de su viaje a esta ciudad.

El Sr. Canalejas ha ocupado el sitio de honor, teniendo a su derecha a los señores D. Amalio Gimeno, Loygorri, Castro, Francos Rodríguez, Dómine, Canalejas (D. Enrique), San Juan, Ruiz (D. Leopoldo), Trilles é Ibañez Rizo.

A su izquierda se han sentado los señores Días Moreu, García Berlanga, Atienza, conde de Peñafiel, Palomo, Herrero, Saint-Aubin y Cantos.

Al frente tenían su asiento los señores D. Francisco Rubio, Dr. Moliner y D. Fidel Gurrea.

Han asistido 103 comensales, entre los que recordamos a los Sres. D. Fausto Pérez, Vañó, Moróder, D. Rafael Albiñana, D. Eduardo Llagaria, D. Alicia Caravaca, D. Francisco Trénor, D. Andrés Gargallo, D. Juan José Pardo, D. Federico Carrera, D. Manuel Galindo, D. Simeón Durá, don Francisco López Montes, D. Gervasio Rográ, D. Rafael Vidal, D. Andrés Ferrer, D. José Español, D. Felipe Antonio Catalá, Martínez Morcillo, Rodríguez de Lis, don Ramón Gabarda, Jiménez, Cola, Malcas y Ramírez.

Ha habido brindis, iniciándolos el señor Gurrea, que ha dedicado un recuerdo al general López Domínguez, brindando por el Sr. Canalejas y por las doctrinas democráticas, que a juicio del orador han de salvar la libertad y hasta la patria.

Después han hecho uso de la palabra don Simbaldo Gutiérrez, en nombre de los demócratas de Gandía; el Dr. Albiñana Sanz, por la Juventud Democrática; el exdiputado D. Juan José Pardo, que ha hecho profesión de fé, afiliándose al partido que capitanea el Sr. Canalejas.

El Sr. Ibañez Rizo ha cantado un himno en loor del Sr. Canalejas.

El Sr. Llagaria ha brindado por la prosperidad del partido democrático y por la salud del Sr. Canalejas, que es parte integrante de la salud de la patria.

El Dr. Moliner reclama vuelta el Sr. Canalejas pronto a Valencia a hacer política activa y viril. Se ha extendido en consideraciones, terminando con un recuerdo para el rey y otro para el general López Domínguez, y ha brindado por el Sr. Canalejas.

D. José Francos Rodríguez, a instancias de los comensales, ha dirigido elocuentes palabras, brindando por los demócratas valencianos y por D. Amalio Gimeno.

D. Ramón de Castro saluda a los amigos que acompañan al Sr. Canalejas y a todos los presentes, uniéndolo su ruego al del doctor Moliner, para que venga pronto a Valencia el Sr. Canalejas, a quien ruega resalteza en Madrid y a donde quiera que vaya el buen nombre de esta ciudad. Ha propuesto se telegrafiase al general López Domínguez el acto que se realizaba.

El senador Sr. Palomo ha dicho elocuentes palabras en elogio de Valencia y de las ideas democráticas.

D. Amalio Gimeno ha pronunciado un verdadero discurso, exponiendo el concepto de la democracia y brindando por ésta y por el general López Domínguez.

El Sr. Canalejas ha sintetizado los discursos pronunciados, pero antes ha dedicado un recuerdo a los que fueron, citando a su buen amigo el difunto Simbaldo Gutiérrez Mas y a todos los que con él convivieron.

También ha dedicado entusiasta recuerdo a los viejos progresistas, honrados y valientes, cuya conducta contrasta con la anemia de los liberales actuales.

Después de un período elocuentísimo, ha dicho que antes que la forma de Gobierno es la patria, y antes que la patria está la justicia.

Ha declarado que hay que adoctrinar y disciplinar a la democracia.

Ha saludado a los amigos nuevos, y entrando en la parte política de actualidad, declara que nunca abjurará de sus convicciones.

Ha hablado de lo que se entiende en España por gubernamentalismo, y declara que a un partido liberal falsificado le negará su concurso, acompañado o solo.

Hablando de la unión de los liberales, ha manifestado que son fáciles las inteligencias con las personas, pero difícilísimas las de las ideas, estando dispuesto a aceptar cualquier jefatura, siempre que en el orden de las ideas se acepten los principios democráticos.

Es más digno y honrado combatir a los conservadores, que ocupar el poder con abjuración de los principios que informan el partido democrático.

Ha analizado si en España es posible la formación de un partido liberal, y ha ahondado en este asunto, diciendo que el partido liberal es tímido y precisa que afirme los principios, luchando para encarnarlos en las leyes, añadiendo:

«Nosotros somos con nuestras personas, mínimos; con nuestras ideas, máximos.»

Ha declarado que hay que ser liberal en el Parlamento y en la plaza pública, pero hay que serlo también en el hogar.

Ha afirmado que sin virtud no hay democracia.

Ha dicho que el partido conservador tiene el apoyo y las simpatías de las derechas más extremas y el partido liberal ha de tener el de las izquierdas, extendiéndose en consideraciones acerca de la orientación que ha de tener el partido liberal.

Ha hablado después de Valencia, ocupándose de la organización del partido democrático en esta provincia.

Ha resumido diciendo: partido liberal, partido liberal y partido liberal tres veces, con afinidad con las izquierdas y con respeto aunque con ideas opuestas con los demás partidos, y ha terminado con un período elocuente diciendo que volverá cuando se le llame, estando siempre dispuesto a servir los intereses generales de Valencia y los de la democracia.

Salvas de aplausos han acogido las palabras del ilustre orador.

Telegramas

Después se ha dirigido al señor general López Domínguez el siguiente telegrama: «Reunidos demócratas valencianos, obsequio cariñoso Canalejas, dedicado después banquete cariñoso manifestación afecto y adhesión a usted ilustre jefe partido en todos discursos pronunciados.» Gimeno, Castro.

A la Estación

Correa de las seis de la tarde ha terminado el banquete, marchando todos los comensales a la Estación a despedir al señor Canalejas.

Visita al Hospital provincial

El presidente y una comisión de diputados provinciales de Alicante, acompañados por el presidente de la Diputación de Valencia Sr. Valdecabras, los diputados Sres. Rodríguez Dalmau y Borgoñón y secretario Sr. Jiménez Valdivieso, han visitado esta tarde el Hospital provincial, siendo recibidos por el director señor Marqués de Colomina, administrador Sr. Coya y superiora Sr. Ana Calles, quienes han en sentido a los primeros todas las enfermeras y demás dependencias del sanatorio establecimiento, del que han hecho cumplido elogio, admirando tan ejemplar institución.

Logo han marchado a la casa provincial de Beneficencia.

Vayá y Prats

Participan a sus clientes, que los talleres de trajes tales y ornamentos de iglesia que tenían montados en la calle de Chofrens, 3, han sido TRASLADADOS, a la calle de BORDADOS, 12, PRINCIPAL, frente al Miguelete.

Fumadores! El mejor VICTORIA

Pídanse en estancos y papelerías. 3.000 MEDALLAS ORO DE LEY. Gran saldo a precios de fábrica. JOYERIA DE MODA-LALANA-PAZ, 8.

Noticias locales

Hoy hemos tenido una mañana hermosa, pero al comenzar la tarde las nubes han invadido el horizonte, aumentando por momentos su densidad. La temperatura media ha sido de 14 a 18° y la humedad relativa de 65; dominando brisa del sureste y marcando el barómetro 756 milímetros.

El Gobernador civil recibió el siguiente telegrama del ministro de la Gobernación: «El gremio de taberneros de Madrid me ha visitado para pedirme no se aplique en rigor disposiciones Descanso dominical y cierre nocturno, alegando entre otras razones que en provincias no se cumple esas disposiciones. Lo he negado y espero adoptar V. S. medidas energéticas para que la negligencia de sus subordinados no dé lugar a esas afirmaciones contrarias al firme propósito mío de hacer que se cumplan con todo rigor. Me costa el cielo de V. S. y esta circular no se inspira en duda alguna sobre ello.»

El Sr. Pérez Moso ha contestado al ministro en el siguiente telegrama: «Disposiciones Descanso dominical y cierre nocturno taberneros cumplen escrupulosamente en esta capital. Obreros de Junta Reformas Sociales son los que con más interés coadyuvan a cumplimiento esas preceptos, denunciando a los pocos que intenten infringirlos, a quienes se multa y cierra inmediatamente establecimiento. Ditaré circular conminando alcaldes provincia con serias penas si cometen en sus pueblos infracciones a dichos preceptos.»

La Asociación de San Expedito, establecida en la iglesia del Temple de esta ciudad, ha recibido el siguiente rescripto pontificio confirmando la autenticidad de aquel mártir y la legitimidad del culto que se le tributa.

Pío Papa X. A todos los fieles cristianos que leyeren las presentes letras, salud y Bendición Apostólica.

Celebrándose, según sabemos, solemne tríduo en la pública iglesia titulada del Temple, dedicada a la B. M. V. en la ciudad de Valencia, en donde está canónicamente erigida la Congregación en honor de San Expedito, mártir. Nos atenta a aumentar la religiosidad de los fieles y a procurar la salvación de las almas, concederemos misericordiosamente en el Señor indulgencia plenaria y remisión de todos los pecados, aplicable a manera de sufragio a las almas del purgatorio, a todos y cada uno de los asociados que asistiesen todos los días al predicho solemne tríduo, y verdaderamente arrepentidos, confesados y fortalecidos con la Santa Comunión, visitaren la predicha iglesia en uno de los tres días que se ha de elegir a voluntad de cada cual y allí rogasen a Dios por la concordia de los príncipes cristianos, extirpación de las herejías, conversión de los pecadores y exaltación de la Santa Madre Iglesia. Las presentes letras son válidas por espacio de siete años.

Dado en Roma, junto a San Pedro, bajo el anillo del pescador el día 20 de marzo de 1908, año cuarto de nuestro pontificado.

El día 30 del actual, a las ocho de la mañana, se verificarán en la Escuela Normal de Maestros de esta capital exámenes de ingreso para la carrera de practicantes en Cirujía menor.

En el mismo día y a la indicada hora se verificarán también ejercicios de revalida para los aspirantes al Magisterio que oportunamente lo soliciten.

En el correo de Madrid ha salido la señora doña Isabel Morinche.

En el correo de Madrid, de paso para Isla Cristina, ha salido doña Francisca Navarro de Pérez Milá con su simpática sobrina para visitar las grandes fábricas de salazones y conservas de pescado, que dicha señora posee en aquella hermosa región andaluza.

Hoy han llegado la mayoría de los artistas que componen la compañía de Variedades que debutará el sábado próximo en el teatro de la Princesa. Entre ellos figura el notable concertista Cab. Edmundo Lucini; la troupe Cerrás, compuesta de seis personas; los escarceiros Poto y Martinetti y otros. Como ya anunciamos, el espectáculo será por secciones a precios económicos.

El delegado de Hacienda ha concedido el premio de 245 pesetas a la Sociedad Valenciana de tranvías y 445 a la Central de Aragón por la recaudación de transportes.

El comité de la séptima región de la Unión Velocipédica Española celebrará el domingo el segundo *matinée* a las seis de la mañana en el paseo de la Alameda, con una carrera de 21 kilómetros. Hay tres regatos. Las inscripciones, hasta el sábado a las seis de la tarde.

Al propio tiempo se invita a todos los ciclistas y aficionados a algún *sport* para un gran *mitin*, que se celebrará una vez terminado el *matinée*, en el lugar que ocupa el Foot-Ball.

El delegado de Hacienda ha hecho para mañana los siguientes señalamientos de pago: D. Adolfo Fernández, 500 pesetas; D. Vicente Rodríguez, 988; D. Salvador Sánchez, 88'92; Sres. Moróder hermanos, 9'147; D. Alfonso del Ratal, 6'885'25; administrador de Loterías de Cullera, 7'355; ídem de Torrente, 5'000; y D. José Granada, 387'48.

Pelayo.—Mañana Mendoza, Arturo y Tito, contra Nel, Hilario y Mari, 15 cts.

El número de esta semana de la revista de arte y literatura *Impresiones*, que se pondrá a la venta mañana, es notable y de marcado sabor regional. Todo él estará dedicado a la festividad de *els milloers*, y además de los trabajos artísticos y literarios que firman Llorente, Millás, Ascensio, Jubells, etc., publica el argumento o reseña de todos los *milloers* que estos días se representarán en los altares de San Vicente y la plana central reproduce el del Mercado y la plana con vistas de varias escenas. Signe publicando la zarzuela *El Maño*, en forma encuadernable.

Dicen de Alcoy que el concierto dado por la Banda municipal de Valencia en el teatro Calderón de aquella ciudad fué un éxito para el director Sr. Vega y la banda que dirige.

«La sala dice el corresponsal—estaba rebosante, concurriendo un público selecto.

Las obras más aplaudidas han sido *Es chopá... hasta la Moma*, *La Walkyria*, *Sigfrido* y la suite «Roma».

Al final el público prorrumpió en ¡Vivas a Valencia! contestando el Sr. Vega con otro ¡Viva a Alcoy!

A instancias repetidas del auditorio, la Banda tocó «El paso del regimiento», que fué aplaudidísimo.

A la Banda valenciana se le ha obsequiado con una hermosa corbata con el escudo de Alcoy, en plata.

Para las fiestas que se celebrarán en Castellón los días 26 y 27 del corriente, han sido contratados los cantadores Maravilla, Alcoyano y Chiquet de Pedralva.

Un medicamento que supera a las esperanzas concebidas por los enfermos del estómago é intestinos, aunque tengan sus males treinta años de antigüedad, y que se excede en satisfacer sus promesas, es de un positivo valor curativo. Reune estas condiciones el Elixir Estomacal de Saiz de Carlos.

Recomendamos a nuestros lectores que para vestir con elegancia y economía deban visitar la sastrería «La Bandera Nacional», donde se han recibido las más altas novedades en toda clase de géneros para la presente temporada. Trajes hechos a medida desde 30 pesetas. No confundirla, Bolsería, 37 (junto con la Lotería).

Ha sido nombrado administrador de Loterías de Carlet D. Fernando García Pérez.

Aunque al parecer es casi completamente inútil la campaña que se hace en contra de los abusos de los empleados del resguardo de consumos, apuntaremos los hechos sin comentario alguno.

Ayer, en la Estación del Norte, a la llegada del tren de Castellón, un caballero que traía varias pastas y algunas morcillas fué a consumos, abonando el importe correspondiente.

Al pasar después por el contrarregistro y ver los empleados que en la papeleta sólo llevaba como abonadas las pastas—sin duda por omisión del fiel al extenderla—decomisaron las morcillas, a pesar de que se reconoció que estaban ahoradas.

Del hecho protestaron todos los presentes, pero al interesado se quedó con la protesta y sin las morcillas.

Enterado el Sr. Pérez Moso de lo ocurrido al señor cónsul de Melián en el felato de consumos, ha llamado al Sr. Salmón para celebrar con él una conferencia esta tarde.

El Sr. Pérez Moso nos ha indicado su propósito firme de evitar en lo posible los abusos de la arrendataria en lo que a la acción gubernativa se refiere, y por lo tanto, que castigará severamente al agente de policía que teniendo noticia de un hecho consumidor punible, no condujese amarrado al Gobierno civil al consumidor que faltase de palabra u obra al público.

La conferencia del señor Gobernador civil con el Sr. Salmón se ha celebrado a las tres y media, y en ella ha rogado el señor Pérez Moso que se acabara con el abuso de que, a títulos que se habían devenido su importe al entrar en Valencia, se les obligaba a pagar a su entrada en los poblados marítimos.

A ello ha contestado el Sr. Salmón, que, aunque lo mismo sucede en Madrid, Cartagena y otras poblaciones, por constituir una zona diferente, aceptaría el que no devengaran este segundo impuesto, siempre que presentaran una instancia en dicho sentido alguno de los interesados, y se manifestase en el felato de salida, que se conque el género, ya ahorado, a otra zona.

También le ha interesado el Sr. Pérez Moso por que domine la mayor corrección posible en los empleados de los resguardos, si bien a la autoridad gubernativa o le acompañen los asuntos económicos de dicho contrato, si le tocan los que se refieren a la cortesía y buenas formas para con los ciudadanos.

El Sr. Salmón ha salido del despacho del señor Gobernador, ofreciendo complacencia en todo lo posible. Ahora veremos.

Los enfermos de pecho se alivian siempre o curan con el elixir de tiocol Costas.

En la hermosa posesión «La Eliana», que los señores marqueses de Cáceres poseen junto a Puebla de Vallbona, celebróse ayer una agradable fiesta campestre, organizada por los hijos de dichos aristócratas valencianos Carmencita y Juanito, que con motivo de la Pascua quisieron obsequiar a algunos de sus jóvenes amigos.

Asistieron a la fiesta la marquesa de Malferrit con sus hijas, marquesa de San Joaquín, condesa de Albalat, baronesa vinda de Goya Borrás é hija, Conchita Montis, Alzaga é hija, Bunsúñi é hija y Corbi, y los señores marqueses de Malferrit, Vilagracia, barón de Casanova, D. Vicente Puigerver, D. Enrique Alzaga é hijo, don Faucendo Barriol, D. Domingo Mascarós y D. Jesús Jofré.

Los expedicionarios hicieron el viaje en tren especial, siendo recibidos por los señores marqueses de Cáceres y sus hijos, y obsequiados con una espléndida «mona» en el hermoso pinar de aquella señorial posesión.

Fué un día de campo agradableísimo para el elemento joven, que tuvo diversiones abundantes, y para la gente grave que pudo admirar el alumbramiento de aguas, la fábrica de electricidad de la finca, una de las mejores de nuestra provincia.

En tren especial también, regresaron los expedicionarios, muy complacidos de las atenciones y delicadezas de los nobles señores marqueses de Cáceres y sus hijos.

Una fresca, se ha recibido en los ultramarinos de J. Olmes, San Vicente, 131, y Mar, 30.

Los diabéticos están muy propensos a padecer de antrax, hembras y ligas de larga separación, rebedos a todo tratamiento; con Cerevisina carbónica Artigues, consiguen satisfactorios resultados.

Según noticias, en el mes de mayo próximo vendrá a este puerto el crucero *Cataluña*.

LAS BARRACAS. Los mejores algodones para medias: Descalzo y Villena, Llop, 8 y 10.

Se le ha concedido un mes de licencia por enfermo al administrador de rentas arrendadas D. Manuel López Montes.

El Obispo de Solsona, Fray Luis Amigó, Arzobispo, al Obispo de Loryma Sr. García.

Según noticias, el referido P. Amigó propone hacer la consagración de la iglesia parroquial de Masamagrell, pueblo que nació.

El número 59 de *Alegria*, que se ha puesto hoy a la venta, es por sus precios, de los mejores publicados hasta la fecha.

En el tren-correo de Barcelona ha llegado, procedente del extranjero, el diputado Azorin.

En el correo de Madrid han venido don José Francos Rodríguez y el señor conde de Daya-Nueva.

En el exorés de Barcelona ha partido para Londres D. Federico Pohndorff.

Le ha sido devuelta la fianza que tenía presentada a D. José Senis Villa, administrador de Loterías que fué de esta capital.

La dirección general de Aduanas ha confirmado el fallo impuesto por la junta administrativa ante el delegado de hacienda, que condenó a Francisco Casanova vecino de Carlet, por defraudación, a la renta de alcohol.

Hemos recibido el número correspondiente a este mes de la revista *El Ferrocarril*, órgano de los filatéticos valencianos. La celebración de un Congreso filatélico cartillón español, idea que hace tiempo persiguen los aficionados a los sellos, parece que en breve va a realizarse. Los sellos están muy adelantados. Las asociaciones de aficionados a las novedades de falsificación, que se van descubriendo y las noticias diversas, completan el número publicado, cuya visita agradecemos al colega.

El próximo domingo día 26, a las cuatro de la tarde, se celebrará en la plaza de Toros una novillada económica, en la que los espadas España, Chaitín y Almirante se son los encargados de despachar, seis novillos de Tamara. La entrada costará 65 céntimos y 45 céntimos las medias estradas.

En el entresuelo de la calle de la letra P, hay a la venta encasados, purtines y bordados escogidos y económicos.

Anoche a las nueve se reunieron en fraternal banquete en el hotel de París los empleados de Telégrafos de este centro para conmemorar el aniversario de la creación del cuerpo.

Presidió la mesa el jefe del centro don Felipe Márquez, teniendo a su derecha al Sr. Salazar, un representante del director que no asistió por encontrarse ligeramente indisputo, y a su izquierda a los delegados del Gobierno en la Red Telefónica Interurbana, Sres. Ximénez y Raga.

Reinturbana, Sres. Ximénez y Raga. Interurbana, Sres. Ximénez y Raga. Reinturbana, Sres. Ximénez y Raga. Interurbana, Sres. Ximénez y Raga.

El Sr. Márquez leyó al final una sentida poesía, que fué aplaudidísima por todos.

La Dirección general de Correos y Telégrafos ha devuelto a esta Delegación el expediente que se mandó solicitando el perfeccionamiento de las oficinas, informado favorablemente y levantando al delegado para que amplíe el expediente en caso de que crea necesarias algunas obras más de las solicitadas.

Inmenso surtido en piezas de música para Pianofortes y Angelus, Salón Cuestio, en la Droguería de San Antonio, esquina a la calle de Ercilla, y fábrica de pianos de Pedro Gómez, calle del Almirante.

Hora es ya de que las autoridades pongan coto a las demasías cometidas por los chiquillos que, armados de bombas, se sitúan la mayor parte de los días en el sitio apodrecado a los vecinos del Llano de la Zafira y descalabrando, como no hay mucho a los pasajeros del tranvía de Güe de la Concordia que la Guardia municipal evita estos abusos que pueden dar ocasión a sensibles sucesos.

«Después de nacer mi primer hijo, sufrí horrosamente, hasta el extremo de encontrarme reducida a un esqueleto y sin leche suficiente

para nutrir a mi hijo. Habiendo tomado la primera botella de

BANCO HIPOTECARIO DE ESPAÑA AGENCIA DE VALENCIA. Préstamos hipotecarios al 4 y 1/4 por ciento de interés anual...

TRABMULL es el MEJOR RESOLUTIVO DEL MUNDO. Debe tenerse siempre en casa. Imprescindible en botiquines...

Petit Borgoña CLARETE Y BLANCO. Premiado con medallas de oro en la exposición internacional de Viena de 1908...

COMERCIO DE LA ROSA de FERRER y PELLICER. Calle de la Paz, núm. 3. Se han recibido las altas novedades de primavera y verano...

VINOS Y COGNACS MARQUÉS DEL MÉRITO de Jerez. Depositario: RAMÓN CASANOVA BOIX, Ruzafa, 72. Teléfono 776.

Sección religiosa. SANTOS DE MAÑANA. Nuestra Señora de Montesa y Templo; Nuestra Señora de la Cruz...

Agencia Mencheta. Por telegrama y teléfono. Final de las sesiones de Cortes de ayer. En el Senado el Sr. Rodríguez apoyó una enmienda...

Bodegas del CID. VINOS FINOS DE MESA. Elaboración de F. Palomir. Vinos puros a 6 y 7 reales decilitro...

Pedro Domecq. CASA FUNDADA EN 1730. Vinos y Aguardientes estilo Cognac.

Imprenta de J. Guix. MIÑANA, 7 y 9. Este establecimiento se confecciona con el mayor y pronto cuantos trabajos tipográficos...

Asociación de la Prensa Valenciana. Lista de la carne de los toros. Celebrará a las oficinas de la plaza de toros...

El crimen de esta tarde. En la calle del Muro de las Blanquerías, ha sido agredido esta tarde, a las 10 y media...

D. Jaime, en el cual programa figuran varias fiestas literarias, bailes de trajes en la Lonja y cabalgata. Córdoba.—Han llegado grupos regionalistas...

Ascensión arriesgada. Dicen de Guadalajara que ayer, en el tren de las once, llegaron a dicha ciudad el embajador del Japon en Madrid y un capitán del ejército japonés...

De Barcelona. En el domicilio del marqués de Alella, en Barcelona, se reunieron ayer buen número de senadores y diputados...

Las huelgas. Desde la Coruña comunican que continúan en huelga los operarios de las fábricas de tejidos...

Sport automovilista. San Sebastián.—Después de la carrera de automóviles, celebrada por la tarde, desfilaron los vehículos por el Boulevard...

Defunción. Londres.—Ha fallecido sir Campbell Bannerman, ex primer ministro del anterior gobierno, a la edad de 72 años...

Sacerdote herético. Páramo.—En el concejo de Tevera varios jóvenes pidieron auxilio al cura párroco para perseguir a un oso enorme...

La feria de Sevilla. Los trenes llegan atestados de viajeros. Las calles están animadísimas y la feria muy concurrida...

Conferencias telefónicas. Madrid 23, 15'15. Se ha celebrado esta mañana Consejo de ministros en Palacio, bajo la presidencia del rey...

La firma. Después del Consejo, los ministros han despedido con el rey. El de la Guerra ha puesto a la firma de S. M. los siguientes decretos...

El cable de Canarias. El cable de Canarias ha sufrido nueva ruptura. En breve se anunciará nueva subasta. El Gobierno ha regalado a varias casas extranjeras...

Entiende que esto prueba, como dijo el Sr. Pajés, que el triunfo de la Solidaridad no significa la transacción. Qué ha de significar—añade—Ha sido una forma para cambiar de caudales...

La «Gaceta». Publica la firma conocida. Una real orden disponiendo que las escuelas anunciadas a concurso y no solicitadas se saquen a concurso de ascenso...

La nueva escuadra. Inserta también el pliego de condiciones para la construcción de la nueva escuadra. Alcance también dicho pliego de condiciones a la habilitación de los Arsenales de Ferrol y Cartagena...

Madrid 23, 16'15. De Guerra. El Diario de la Guerra publica las reglas a que han de sujetarse las escuelas prácticas de los regimientos y comandancias de Artillería durante el año actual...

De Sevilla. Con hora y media de retraso llegaron a esta capital los representantes regionales. Tuvieron un grandioso recibimiento. En los balcones lucíanse colgaduras e iluminarias...

Proposición de ley. El Sr. Navarro Reverter ha defendido esta tarde en el Senado una proposición para que se construya una carretera de Barracas a Manzanera, pasando por Toro...

Toros. Corrida en honor de las reinas de la «Mi-Careme». En el sol un lleno. En la sombra algunos claros. Las reinas ocupan cuatro palcos lujosamente adornados...

Palomo. Seis varas, tres caídas y un caballo. El viento desuace la faena de los capotes. Cantimplas y Macareno tres pares buenos. Lagartijo, de verde y oro, pasa desconchado y auxiliado por los banderilleros...

Segundo. Resulta liso milagrosamente. Los maestros rivalizan en quites. Es aplaudida una larga del Gallo. Seis varas, por dos caídas y cero caballos...

Tercero. Bienvenida, que viste de luto por la muerte de su padre, veroniquea con habilidad y limpieza. El picador Pica cae al descubierta, y Bienvenida le libra con un quite oportuno...

Coloca el muchacho dos pares de banderillas, superiormente. Se prepara a la res, cambiando con el capote replagado, y entra a matar con una contraria, de puro atracarse. (Ovación) Cuarto. Lagartijo realiza algunos lances de capa, con aplausos de la concurrencia...

Cotización. Madrid 23, 18'15. En el corro se han hecho hoy: El 4 por 100 interior a 82'90. El id. al próximo a 83'10. Los francos a 14'75. Las libras a 28'73. Las obligaciones del empréstito a 101'35. París a 93'75.

LAS CORTES

Congreso. Madrid 23. Abre el Sr. Dato la sesión a las 3'40. Gran animación en los escaños. Se lee el acta. La mayoría, adelantándose a las proposiciones del Sr. Soriano, pide votación nominal...

Senado. Desanimación. El ministro de la Guerra lee desde la tribuna el proyecto concediendo bronce para el monumento al Bruch. Pasa la Cámara a reunirse en secciones. Se reanuda la sesión y el debate sobre el terrorismo...

Desde Barcelona

Sugeto misterioso. Barcelona 23, 17'10. Esta mañana ha llegado a esta capital, procedente de Gerona, después de tres días de viaje a pie, un joven de unos 19 años, que dijo ser militar. Un inspector de policía le ha presentado al juez instructor que entiende en la causa de los atentados terroristas...

Suicidio. Un colono de una casa de campo de Prat de Llobregat se ha ahorcado colgándose de un cubertizo. Barcelona 23, 16'40. Interior 4 por 100. Amortizable 5 por 100. Nortés. Alicante. Orenses. Coloniales. Exterior en París. Nortés en París. Alicante en París. Cambios París. Cambios Londres. (De El Crédit Lyonnais.)

Sección amena. Entre fotógrafos de afición: —¿Has hecho algo? —Sí; he impresionado doce placas. —¿Dichoso tú! —¿Qué no tienes ninguna impresión? —Sí; la que me ha producido al caerse-me la máquina y hacerse cisco. Gedeón, en el departamento de no fumadores, a uno que ha encendido un puro: —Caballero, advierto a usted que si quiere fumar en este coche ha de salirse fuera. En un coche de segunda. Una señora le pregunta a un viajante de comercio: —¿Qué le molesta a usted más, los viajes en vapor ó los viajes en ferrocarril? —Los viajes en balde, señora. —¿Ay, esposo mío! ¿vengo medio muerta? —¡Válgame Dios! Siempre haces a medias las cosas.

CHABADA. La encantadora tres-cuatro pertenecía al dos-tres, y segunda-cuatro rara: enamorado por los pies. Un señor americano, que la vio en El Trovador, luciendo zapato bajo, la declaró allí el amor. Por cierto que es hombre rico, tiene automóvil y coche y ha regalado a tres-cuarto una pulsera con broche. De forma una-dos-tres-cuatro ella siempre iba vestida; pero gasta un lino ahora que no ha llevado en la vida. Solución a la anterior: Peltrina. Sigue a la 4.ª plana

La Santa Pastoral Visita

El señor Arzobispo de esta archidiócesis celebró ayer el santo sacrificio de la misa en el templo parroquial de Faura, administrando el Pan Eucarístico a unos 600 fieles...

Después confirió el Sacramento de la Confirmación a 790 fieles, que fueron apadrinados por D. Joaquín Amer y doña Josefa Ferrer.

Por la tarde se trasladó el Prelado a Benifarró de los Valles.

Al salir S. E. I. de Faura, sus habitantes le dispensaron una cariñosa despedida, y al llegar a Benifarró, el vecindario le tributó un recibimiento con comovedor y entusiasta como los de Canet y Faura.

Las calles de Benifarró ofrecían hermoso golpe de vista, pues las casas lucían vistosas colgaduras y habíanse levantado varios arcos de mirto.

El Prelado hizo su entrada en este pueblo, acompañado de su secretario de Visitas, y capellán, de los señores alcalde de Sagunto, y otras personas distinguidas y el vecindario en masa, que le aclamaba sin cesar, y una banda de música.

El Sr. Guisasaola, al llegar al templo parroquial, pronunció elocuente y sentida plática, y después se retiró a la casa-abadía.

Notas higiénicas

Precepto décimo. No dejar de abrir todos los días las ventanas del cuarto de dormir.

El organismo del hombre está hecho para vivir en la atmósfera; entra, pues, en su verdadero elemento cuando se expone a la acción de la luz, del aire y del sol.

El agua, como agente natural, no ocupa más que el segundo rango; por encima del agua está el aire, y más alto aún, por encima de todos, la luz llena el papel más importante en toda vida orgánica.

La acción de la luz se ejerce sobre el sistema nervioso, principio esencial de nuestro organismo, sobre todo por intermedio de la piel.

Fortificar la piel devolviéndola sus funciones naturales, dándole la vitalidad y la elasticidad que poseía en el estado primitivo, cuando desnuda estaba sometida al contacto directo del aire, de la luz y del sol, este es el efecto de los agentes naturales. (Rieckli).

Así adquiere el hombre la energía vital que ha perdido sustrayendo su piel a la influencia tonificadora del aire, de la luz y del sol.

Michelet decía con razón: «De toutes les fleurs, la fleur humaine est celle qui a le plus besoin de soleil». (De todas las flores, la flor humana es la que tiene más necesidad de sol).

Ciertamente esto se conseguiría muy bien con la vida al aire libre, en el campo, en la montaña, en las riberas del mar; pero desgraciadamente no a todos es dable proporcionarles expansiones de este género, y sin embargo, el aire puro no se puede sustraír; precisa, pues, proporcionárselo lo mejor posible en la casa propia.

Hay que procurarse una atmósfera sana y ampliamente soleada, para lo cual en todos tiempos se ha dejado penetrar abundantemente el aire y la luz en nuestras habitaciones, abriendo las ventanas; pero es-

to no basta; se necesita establecer una corriente que realice una ventilación completa.

Lo importante, sobre todo, salvo las horas de gran calor, es no impedir por cortinas ni persianas la penetración del sol en los departamentos, especialmente en los cuartos de dormir, donde pasamos la tercera parte de nuestra existencia, y en las que, la necesidad del aire, es la que indicará sin género de duda el olfato, si penetrará por la mañana antes de abrirse las puertas y ventanillas de estas habitaciones.

El aire es el pan de la respiración, decía Max Simón, solo que se respira en vez de comerse, está es la diferencia.

Pero no sólo es necesaria la atmósfera pura durante el día, si que también por la noche, pues si tiene menos presa sobre la superficie cutánea por estar tapados en la cama, basta con la superficie pulmonar que sigue expedita.

No olvidéis nunca que el sol es el gran bienhechor de la humanidad, el gran dispensador del calor, de la luz y de la vida, por lo que efectivamente es ciertoísimo aquel proverbio italiano que dice:

Casa senza sole, medico a tutte le ore. Lo que significa que en la casa en donde no entra el sol, entra el médico.

Valencia 20 abril 1908.

Dr. José Avello Llanusa.

Noticias militares

El Excmo. señor Capitán general de la región ha dispuesto que todas las fuerzas de esta guarnición verifiquen mañana un paseo militar al campamento de Paterna, a cuyo fin se ha servido ordenar lo siguiente:

Art. 1.º Todas las fuerzas se organizarán, formando una división, cuya composición y mando será como sigue: Excmo. señor general de la división, D. Juan Manrique de Lara; Estado Mayor: teniente coronel D. Joaquín Hidalgo Cuenca, capitán D. Emeterio Maya Diez y sección ciclista.

Brigada de Infantería.—Excmo. señor general D. Demetrio Cuenca Martínez; Estado Mayor, comandante D. Antonio Marcó Cordero; regimientos de infantería de Mallorca y de Guadalajara y séptimo regimiento mixto de Ingenieros.

Brigada de Artillería.—Excmo. señor general D. Manuel Martín de la Puente; Estado Mayor, capitán D. Fernando Moreno Calderón, regimientos montados de artillería 3.º y 11.º.

Brigada de Caballería.—Coronel de Sesma D. José Blanco de Castro; Estado Mayor, capitán D. José García Puchol, regimientos de Alcántara y Sesma.

Art. 2.º Los cuerpos saldrán de sus respectivos cuarteles a las ocho de la mañana, organizándose la división en la forma que se tiene designado.

Art. 3.º El orden de marcha será el siguiente:

A) Regimiento cazadores de Alcántara y dos escuadrones del de Sesma, con una batería del 11.º regimiento montado, efectuarán el servicio avanzado de exploración.

B) Vanguardia de la columna constituida en la siguiente forma: Seguridad: Dos escuadrones de Sesma, menos una sección. Cabeza: Una compañía de Mallorca y una de zapadores del 7.º regimiento mixto de Ingenieros. Grueso: Cuartel general de la brigada de infantería, tres compañías de Mallorca, dos baterías del 11.º regimiento montado y tres compañías de zapadores del 7.º mixto.

C) Grueso de la columna: A la cabeza marchará el cuartel general de la división; a continuación la sección ciclista, excepto dos parejas, que irán con la vanguardia; segundo batallón de Mallorca, cuartel general de la brigada de artillería, 8.º regimiento montado y regimiento de infantería de Guadalajara, menos una compañía.

D) Los carros regimentales, a las órdenes del jefe de la retaguardia, que será uno del regimiento de Guadalajara, designado por el coronel del mismo, marcharán en el orden siguiente: Alcántara, Sesma, Mallorca, Ingenieros, Guadalajara, 8.º y 11.º regimientos montados, debiendo reunirse a las inmediaciones de las montañas de Elio, excepto los de Mallorca, que se incorporarán sobre la marcha.

E) Con los carros de cada cuerpo irá el abanderado o un oficial, que recibirá instrucciones en el acto de la organización del jefe de la retaguardia, quedando a sus órdenes durante la marcha.

F) La retaguardia la formarán una compañía de Guadalajara y una sección de Sesma.

Art. 4.º Como asistirá S. E. el Capitán general al paseo militar, oportunamente dará las instrucciones acerca del supuesto táctico que ha de verificarse.

Art. 5.º Las tropas vestirán el traje de campaña.

Art. 6.º El rancho del medio día se comerá en el campamento.

Art. 7.º Los ordenanzas de los generales, jefes y oficiales de los cuarteles generales los darán los regimientos de Alcántara y Sesma.

Esta mañana, el Capitán general, acompañado del general de división señor Manrique de Lara, del general Cuenca, del capitán de Estado Mayor Sr. Moreno y de los ayudantes, ha revisado los reclutas del regimiento de infantería de Guadalajara y del séptimo mixto de Ingenieros. Las fuerzas han maniobrado en orden abierto y cerrado, quedando altamente complacida nuestra primera autoridad militar del grado de instrucción de los reclutas. El Sr. Jiménez Castellanos ha tenido frases de elogio para el coronel, jefes y oficiales de los expresados regimientos.

A pesar de los órdenes dados, todavía no ha sido capturado el recluta Claudio de San Zenón.

Ha solicitado la plaza de San Hermenegildo el capitán D. Elías de Hoyos.

Ha ingresado en el manicomio de Reus el comandante de Artillería D. Julio Vidal.

Se ha ordenado sean dados de baja 43 inútiles.

Se ha expedido un pasaporte para Valladolid al general D. Emilio Herrero.

Ha solicitado ser incluido en la lista de aspirantes a pensión de la plaza de San Hermenegildo el comandante D. Jacinto Ribes.

Ha sido designado para mayor accidental del regimiento de Tetán al capitán D. Pascual Rovira.

Se han dado las órdenes oportunas para que salgan con dirección a Arceña los soldados a quienes se les haya prescrito el uso de agüella aguas.

Crónica religiosa

Cultos para mañana: En San Sebastián, a las siete y media, misa de Comunión en la capilla de San Francisco de Paula, y por la tarde, a las cinco, ejercicio último del treceario con exposición, rosario, meditaciones, sermón por el Dr. D. José R. de Oya, reserva y gozos.

En el Patriarca, a las nueve y cuatro

misa conventual: Miserere, adoración de la Santa Cruz y visita a las reliquias que allí se veneran.

En el Salvador, a las diez misa conventual con exposición. Por la tarde, a las cinco, ejercicio de Pasión con sermón y Miserere.

En el convento de San José, a las cuatro y media hora con exposición en honor del Sagrado Corazón de Jesús.

Fiestas y feria en Cullera

He aquí el programa de los festejos que en honor de la Virgen de la Encarnación, generalmente invocada por Nuestra Señora del Castillo, se celebrarán en la ciudad de Cullera del 25 de abril al 3 de mayo próximo.

Día 25.—Vuelo de campanas al amanecer, disparo de morteretes y pasacalle. A las doce cabalgata cívica, y al anochecer será bajada procesionalmente la veneranda imagen desde su capilla del Castillo a la iglesia parroquial, terminando la procesión con el disparo de un magnífico castillo de fuegos artificiales.

Día 26.—Al amanecer diana, y seguida solemnemente Comulgación de impedidos. Por la noche serenata en el Real de la feria.

Día 27.—Solemne función religiosa costeada por el ayuntamiento. Se cantará la misa de Haydn, pronunciando el sermón el canónigo Dr. D. Juan Bautista Luis Pérez. Al medio día cabalgata y por la noche procesión general.

Día 28.—Al amanecer diana y a las nueve función religiosa costeada por las camareras de la Virgen. Predicará el reverendo P. Luis Perera.

Día 29.—Misa solemne con sermón que dirá D. Gabriel Ferrer Gimeno. Por la tarde tiro de palomo.

Día 30.—Misa conventual que predicará D. Francisco Peñarroja.

Día 1.º de mayo.—Misa solemne con sermón que predicará el Dr. D. Félix Tomás Vivó.

Día 2.—Misa conventual con sermón, predicando el presbítero D. Rafael María Piquerías. Por la tarde cacañas.

Día 3.—Por la mañana misa cantada, y sermón que predicará el Dr. D. Manuel Piñana, y por la tarde procesión.

Información municipal

La comisión de Policía urbana ha adoptado los siguientes acuerdos:

Aceptar la incautación de la casa llamada de la «Morellana», para su derribo; sacar a subasta dos parcelas, propiedad del Municipio, de la calle de la Corona; perfeccionar el adquinado proyectado para la plaza de Tetuán, sustituyendo el mortero de cal y arena por otro de Portland y arena; construir dos pasos adquinados en la calle de Marchalenes; que se forme el proyecto para adquinar la Travesía de Moncada; adquinar la calle del Cabrito; abrir juicio contradictorio en el proyecto de ensanche de las plazas de San Andrés y Mirasol y calles de María de Molina y Poeta Querol; conceder varias licencias para realizar obras e instalar motores con destino a la elevación de aguas y a varias industrias.

El Alcalde ha estado esta mañana temprano en las Casas Consistoriales y después de firmar los asuntos del despacho ordinario se ha trasladado al Paraninfo de la Universidad con objeto de asistir a la Asamblea.

El Alcalde ha estado esta mañana temprano en las Casas Consistoriales y después de firmar los asuntos del despacho ordinario se ha trasladado al Paraninfo de la Universidad con objeto de asistir a la Asamblea.

El Alcalde ha estado esta mañana temprano en las Casas Consistoriales y después de firmar los asuntos del despacho ordinario se ha trasladado al Paraninfo de la Universidad con objeto de asistir a la Asamblea.

Se ha remitido al Boletín oficial el anuncio de la subasta del astillado del ancladero del camino del Grao.

La Alcaldía ha notificado al delegado regio de primera enseñanza que está haciendo el proyecto para la construcción de escuelas en Benimamet, y que en el presupuesto actual se consignan 5.000 pesetas para dar comienzo a las obras.

El Sr. Maestre ha dispuesto se instruya expediente en averiguación de si las aguas de Valencia se destinan al abastecimiento de buques.

Tribunales

A puerta cerrada.—En la sección primera se ha visto a puerta cerrada una causa Salvador Vitoria Alegret, sobre abusos deshonrosos.

La defensa del procesado ha estado confiada a D. Jacinto Talens.

Estafa.—El tribunal de Derecho de la sección segunda ha entendido en una causa sobre estafa, cuyo procesado, Manuel Terraza Mengual, ha sido defendido por D. Maximino Llorca.

En este juicio ha sostenido la acusación privada D. Manuel Oller.

Sala de lo civil.—Se ha visto un incidente de pobreza, informando el letrado D. Juan Tormo Artes.

Sucesos

¿Qué será?—Anoche se vió en movimiento a toda la policía de la capital, y eran observados todos los transeúntes que marchaban, al parecer, sin dirección determinada.

El motivo de esto era el haberse colocado en las esquinas unos pasquines incendiarios y anarquistas y la policía pretendía capturar al o a los que los colocaban. Pero no los capturó.

Incendio.—A última hora de la tarde del día de ayer quedó reducida a cenizas por el fuego la barraca núm. 65 de la calle de San Rafael, en el Cabañal, propiedad de Antonio Cervero.

Parece que el incendio fué casual.

Ladrona.—A una señora llamada doña Pascuala Valero, habitante en la calle de Gracia, núm. 118, piso 1.º, le ha sustraído su criada, fracturando varios muebles, dos enaguas, dos tocas y 30 pesetas en metálico. La ladrona, que tiene 16 años de edad, y se llama María Ballester, ha desaparecido.

Desgracia.—Esta tarde una niña de cinco años de edad, llamada Dolores Rivas Alonso, que se hallaba jugando con otras amigas de su misma edad, ha tenido la desgracia de caer al suelo, al mismo tiempo que echaban al suelo un banco de carpintero, cayendo la desventurada niña debajo de dicho banco.

Concluida inmediatamente a la casa de Socorro de la calle de Serranos, el facultativo de guardia le ha apreciado la fractura del temporal, parietal derecho y base del cráneo. Minutos después de llegar al dicho establecimiento ha fallecido, sin que haya sido posible utilizar los recursos de la ciencia.

Vivía en la calle del Quemadero, núm. 7 y 9, principal interior.

El hecho se ha dado cuenta al juzgado, siendo trasladado el cadáver al depósito judicial.

Imp. de José Guix, Miñana, 17 y 1.

VAPORES DIRECTOS A BARCELONA

Valides fins todos los domingos, a las 11 en punto de mañana, por los vapores de la COMPAÑIA VALENCIANA DE NAVIGACION.

Centro de novedades para señoras y niñas

Plaza de la Reina, núms. 15 y 17

Seguendo la costumbre de años anteriores, esta casa tendrá expuestos el público los días 26 y 27, festividad de San Vicente, los últimos modelos de sombreros de señoras y niñas, recibidos de París, para la próxima temporada, así como habiendo hecho las compras con buenas condiciones, el comprador obtendrá un beneficio de 25 por 100.

No hacen toda clase de reformas a precios económicos.

No comprar sin antes visitar este establecimiento.

Plaza de la Reina, núms. 15 y 17

Virus contra SERPETA Virus contra NEGRILLA

De D. J. Andrés y Fabi, farmacéuticos premiados

La Serpeta es causa de una enfermedad gravísima, que invade prontamente a los naranjos y limoneros.

La Negrilla de esta enfermedad tan grave, poro mancha el fruto y su resaca por los compradores.

Amas enfermedades desaparecen empleando el Virus indicado, y los parásitos que la determinan se desprenden del árbol al menor roce, a las 24 horas de haberse aplicado el Virus, sin dejar en nada a las partes enfermas de la planta.

El valor de la medicina que se necesita para pulverizar una hectárea de árboles lavados, viene a costar 2 pesetas 50 céntimos (siendo árboles grandes).

Accompaña prospecto explicando su empleo. Dirigirse al laboratorio del señor Andrés y Fabi, calle Horta de las Barcas, 6, calle y calle del Mar, 18.

Colocación

Jóvenes andaluzes, veintidos años, muy práctico en escritorio, teneduría de libros, correspondencia, escritura a máquina, conociendo bastante el francés, y con buenas referencias, se ofrece para desempeñar cualquier cargo en Valencia y su provincia. Preterencias muy modestas. Escribir a José Luis Anunci, Res, 35, Sevilla.

VERDADERA OCASION

Véndese traje de tul negro, entresujado, sin confeccionar, Horta de once a una mañana, calle Ruzafa, 3, 3.º

Molino harinero

Hay uno para alquilar en Puebla de Vallbona, detalles en esta ciudad, Maldonado, 15, de 9 a 12.

Cuando Quiera Vd. Píldoras, tome las de Brandreth

Puramente Vegetales. Siempre Eficaces. Curan el Estreñimiento Crónico.

Las Píldoras de BRANDRETH, purifican la sangre, activan la digestión, y limpian el estómago y los intestinos. Estimulan el hígado y arrojan del sistema la bilis y demás secreciones viciadas. Es una medicina que regula, purifica y fortalece el sistema.

Para el Estreñimiento, Validos, Somnolencia, Lengua Sucia, Aliento Fétido, Dolor de Cabeza, Indigestión, Diarrea, Tumor de la Atericia, y los derrumbos que dimanan de la impureza de la sangre, no tienen igual.

DE VENTA EN LAS BOTICAS DEL MUNDO ENTERO. 40 Píldoras en Caja.

Emplastos Porosos de Allecock

Remedio universal para dolores. Donde quiera que se sienta dolor aplíquese un emplastro.

Agentes en España: J. URRICH & Ca., BARCELONA.

Ultimos dias

de liquidación, en la calle de la Sangre, 15, principal. Oportunidad de salir para caballo, para estabular a 5 pesetas. Telas coloridas de hilo, canónigo y peseta. Idem de matrimonio a 1 1/2 pesetas. Crespones de lana, doble ancho a 1 1/2 pesetas. Telas blancas brochadas para camión a 4 pesetas. Velos nansé seda colorados, para comunion. Blusas bordadas a 3 pesetas. Cortes de pantalón lana a 4 pesetas. Camisetas punto verano a 0 50 pesetas. Mantillas blancas flores 30 centímetros a 3 pesetas. Tercer-peloso seda para traje niño, hilo y bordado a 2 pesetas. Sobanos todo un año a 2 y 3 pesetas. Gran surtido en monederos para señoras a 4 pesetas.

Nota importante. Hay una gran partida de ratones de leñeros de hilo y de algodón de perlas y fajas, que se liquida a cualquier precio.

Guerra al calor

Gran surtido en trajes lana, a la mitad de precios de fábrica. Mantillas, pañuelos, corbatas, de todo el aire completo, máquina de escribir, etc. de hacer media, caja de chudales y otros objetos. Se trasportan papeterías del Monte Piedad, Gran surtido en bordados para señoras, Gran surtido en monederos para señoras a 4 pesetas.

AUTO GARAGE

Calle de Pizarro, letras F. P. Valencia. Teléfono núm. 421. Coches de lujo y de punto en las plazas de Villars y Píntor Sorolla. Autos de alquiler. Reparación de coches y bicicletas de equitación. Aviones por mes a 300 pesetas, inclusiones incluidas a 150 pesetas. Se alquilan camiones de sillones y sillas de ruedas. Autos para alquiler por horas y días. Aviones por 10 horas, valederos para un mes a 200 pesetas. Pajillas de caballo y granjerías de carrajes y Automóviles.

Ganga. Se vende en condiciones ventajosas, una magnífica casa en Burjassot, calle de Oria, con jardín y casa de baño y gran abundancia. Razón: Tapinería, 25, 2.º piso.

Chalet

Se vende uno de moderna y sólida construcción, rodeado de jardín y huerto, en Paterna. Precio de la Reina Regent. Hay que ver el estado de Valencia. Razón: Tapinería, 25, 2.º piso.

Compañía de vapores de V. I.

El Aragón saldrá de este puerto el 27 de abril, directo para Barcelona y Marsella, admitiendo carga y pasajeros.

El Andalucía saldrá de este puerto el 27 de abril, directo para Málaga, Cádiz y Sevilla, admitiendo carga y pasajeros.

El Segontian saldrá de este puerto el 25 del corriente.

El Ruby saldrá el 25 del corriente.

El Heinrich saldrá el 25 del corriente.

El Cardiff saldrá el 25 del corriente.

El Osiris saldrá el 25 del corriente.

El Szent Laszlo saldrá el 25 del corriente.

El Apollo saldrá el 25 del corriente.

El Bull Line saldrá directo el 25 del actual.

El Kathika saldrá directo el 25 del actual.

El Berfeld saldrá directo el 25 del actual.

El Janny saldrá directo el 25 del actual.

El Kong Frède saldrá directo el 25 del actual.

El Castille saldrá directo el 25 del actual.

El Net saldrá directo el 25 del actual.

Servicio regular de vapores

Para Liverpool EL SEGONTIAN cargará el 25 del corriente.

Para Londres EL RUBY cargará el 25 del corriente.

Para Newcastle HEINRICH cargará el 25 del corriente.

Para Bristol y Cardiff EL CARDIFFIAN cargará el 25 del corriente.

Para Glasgow EL OSIRIS cargará el 25 del corriente.

Para Amberes SZENT LASZLO cargará el 25 del corriente.

Para Amsterdam y Rotterdam EL APOLLO cargará el 25 del corriente.

PARA BULL LINE Servicio especial de vapores pequeños rápidos y bien ventilados para el transporte de fruta.

Para Rotterdam El Kathika saldrá directo el 25 del actual.

Para Hamburgo El Onba saldrá directo el 25 del actual.

El Jamaica saldrá directo el 27 del actual.

El Berfeld saldrá directo el 25 del actual.

Para Londres El Kong Frède saldrá directo el 25 del actual.

El Castille saldrá directo el 25 del actual.

Para Glasgow El Net saldrá directo el 25 del actual.

Servicio de vapores especialmente propios para el transporte de fruta y vino.

Para Londres El Alamo cargando saldrá el sábado 25 del actual.

Para Hamburgo El Gravin cargando saldrá el sábado 25 del actual.

Para Londres y Amberes c. Catharina saldrá el martes 24 del actual.

Para Hamburgo y Amberes El Pelayo saldrá el miércoles 24 del actual.

Consignatarios: Sres. Mac-Andrews y O'Connell.—Llanero del Comercio, Llanero A. G. entresuelo, (Cristina frente a la A. G.)

Línea de vapores

Ibarrá y Compañía, de Sevilla en Comandita de Socorro. SERVICIO CORRIENTE. Cabo Corón saldrá de este puerto el 25 de actual, para Almería, Barcelona, Certe y pasajeos.

Cabo Santa Pola saldrá de este puerto el 25 de actual, para Almería, Cartagena, Almería, Málaga, Cádiz, Gibralfar, Sevilla, Huelva, Cádiz, Córcega, Forro, Almería, Bilbao y pasajeos. Gijón, Santander, Bilbao, Asturias y pasajeos.

También se admite carga y pasajeros, con conocimiento directo. Consignatarios: Viuda e hijos de Duarte, calle Colón, 25, entresuelo. Valdepeñas, calle Colón, 25, entresuelo. Valdepeñas y Muelle, 8, Grao. seguros de la compañía. También se admite mercancías en la acreditada agencia de Valdepeñas, a prima muy ventajosa.

Alquileres

Se alquila o vende molino arrocero, en la zona de San Vicente, con 400 metros cuadrados de terreno, a 400 pesetas al año. También se vende molino de viento, con 200 metros cuadrados de terreno, a 200 pesetas al año. Razón: San Vicente, 25, principal.

Se alquila en el camino del Grao, un terreno de 1000 metros cuadrados, con 1000 metros cuadrados de terreno, a 1000 pesetas al año. Razón: San Vicente, 25, principal.

BUENA OCASION. Se alquila una casa en Burjassot, calle de Oria, con jardín y casa de baño y gran abundancia. Razón: Tapinería, 25, 2.º piso.

Se vende una casa muy bonita, en la zona de San Vicente, con 400 metros cuadrados de terreno, a 400 pesetas al año. También se vende molino de viento, con 200 metros cuadrados de terreno, a 2